
Protokoll der FK vom 19.03.2018(# 825)

Anwesende: Geschichte, Gekoska, Geodäsie, Romanistik,

Geographie, Medizin, Informatik, Mol. Biomedizin, Lehramt,

Pharmazie, Mathematik, Meteorologie, Psychologie, VWL,

Geowissenschaften, KGM

TOP 1: Begrüßung und Festlegung der TO 

Hallo! Schön, dass Ihr alle da seid!

TOP 2: Genehmigung des letzten Protokolls 

Änderungen: 

- FID #821 Computational Science

„die Wahlergebnisse werden einsehbar sein“ statt: sie sind einsehbar

- FID #823 konstituierende Sitzung (nicht konstituierte)

- FID #824 Nachname von Daniel Dejčman wird berichtigt

Die Protokolle werden mit den Änderungen angenommen.

TOP 3: Berichte aus den Fachbereichen

- Gekoska: 

-hat eine Frage im Bezug auf Finanzen: gibt es Unterstützung für Studierende die 
eine Tagung besuchen wollen?          
Verweis auf den Krikat: das kann unter die Gelder für Lafatas/Bufatas fallen; 
Verpflegung wird davon allerdings nicht erfasst; am 04.04. ist Bfsg-AWD

- Ankündigung Party im Untergrund in Kooperation mit den skandinavischen 
Filmtagen

- Informatik: Umzug zum Campus Poppelsdorf hat endlich stattgefunden.

-Geschichte: 

- möchte gerne, nach momentanem Planungsstand,Anfang des nächsten WiSe einen
Bücherflohmarkt im Hauptgebäude machen (Lehrbücher und Belletristik) und sucht anderer 
Fachschaften, die auch daran interessiert sind und fragt, ob Interesse an einem 
fachschaftenübergreifenden Flunkyballtunier besteht



- Kündigt an, dass sie ihre Satzung ändern wollen

- Lehramt: Untergrund verlangt Korkgeld, wenn man selber Shots ausgeben möchte; sie 
verhandeln noch mit ihnen

- Romanistik: planen ihre Italien-Fahrt; diese ist sehr beliebt, sodass sie die 
Teilnehmeranzahl bereits erweitert haben; allerdings gibt es zur Zeit noch Probleme mit 
Ryanair, die fehlerhafte Rechnungen schicken und zeitweise nicht erreichbar sind.

TOP 4: Berichte aus dem AStA / aus den Gremien

- Nils Waßmut möchte gerne in den SGO-Ausschuss (Lieblingsfarbe Blau); er wird 

einstimmig unter Vorbehalt gewählt (es wird erfragt, ob noch ein Platz in dem Ausschuss frei 

ist)

- einige Dinge auf der Internetseite des Asta im Bezug auf das Fachschaftenreferat müssen 

aktualisiert werden

- MatNat-FK: alle Mitglieder des Studienbeirats müssen neu bestätigt werden

TOP 5: Berichte aus dem Referat

in Aachen findet diese Woche die Metafa statt; diese suchen wohl immer Teilnemer; eine 

Mail mit weiteren Informationen wird nach der Sitzung abgeschickt

TOP 6: Finanzen

Vorankündigunen:

Vorzustellen: Pol./Soz. Exkursion nach Den Haag im SoSe; muss vorangekündigt werden, 

weil die Fahrt ins Ausland geht

Abzustimmen: 

- Medizin: Fachschaftsfahrt nach Berg Neustadt 1550€ für die Übernachtung; Teilnehmer 

50/60 Leute; 40€ Teilnehmerbeitrag

Geodäsie schlägt eine Begrenzung auf 1000€ 

Abstimmung: Soll der Antrag auf 1000€ gekürzt werden (falls er angenommen werden 

sollte)?

Ja: 11 Nein: 0 Enthaltung: 5

Abstimmung: Soll die geänderte Vorankündigung angenommen werden?

Ja: 14 Nein:4 Enthaltung: 4

Ergebnis: die Vorankündigung wurde auf 1000€ gekürzt und angenommen.

- Meteorologie: Stumeta in Bonn 2600€ 



Ja: 14 Nein: 0 Enthaltung: 2

TOP 7: Sonstiges

- Tagung zur Verbesserung der Lehre:

war sehr groß aufgezogen und hat erstaunlich viel Spaß gemacht; es gab 5 verschiedene 

Workshops mit jeweils einem (oder zwei) Studierenden

es wurde angemerkt, dass es gut wäre, wenn die Studierenden dazu früher eingeladen 
worden wären

z.B. wurde darüber diskutiert, ob man das Gehalt an die Evaluationen knüpfen soll; bei 
den Medizinern wird das schon gemacht (die Institute erhalten mehr oder weniger Geld 
auf dieser Basis): bei der Vorklinik hat das Studiendekanat allerdings keine Einsicht 
darin, sondern nur die Institute; bei der Klinik ist das anders und alle haben Einsicht

es soll weiter gearbeitet werden und die studierenden wollen mehr Initiative zeigen  →
email von der FK?

- Miseen Place möchte Werbung machen und druckt Fyler sehr günstig, wenn sie ihr Logo
auf die Rückseite machen dürfen

- Romanistik fragt nach den Erfahrungen anderer Fachschaften zu dem Problem, dass die
QV Mittel anders verteilt werden, zu Lasten des Sprachlernzentrums
auf der Matnat wurde darüber gesprochen:es wird automatisch von den Geldern 
abgezogen

Die nächste FK findet am 09.04.2018 um 19:07Uhr
im Querbeet in der Mensa Nassestr. 11 statt.

Tagesordnung:
1. Begrüßung und Festlegung der Tagesordnung

2. Genehmigung des letzten Protokolls
3. Berichte aus den Fachbereichen

4. Berichte aus dem AStA/den Gremien
5. Berichte aus dem Referat

6. Finanzen
7. Sonstiges

Andy, Stephan, Antonia, Theresa, Vivian, Christoph, Yasmin und Lena.


